

Maduro alista al PSUV para hipotéticas elecciones

Autor Administrator

Tuesday, 21 de February de 2017

Modificado el Tuesday, 21 de February de 2017

Durante el segundo encuentro de la Plenaria del Comando Central Bolivariano que se lleva a cabo este lunes en el Parque Ezequiel Zamora, Caraca, el presidente de la República, Nicolás Maduro, declaró en reestructuración interna a todo el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

«Desde hoy 20 de febrero hasta el próximo 19 de abril, declaro en reorganización total las estructuras de funcionamiento interno del Partido Socialista Unido de Venezuela, para replantearnos nuevos objetivos», refirió.

De acuerdo a lo expresado por el primer mandatario venezolano, la medida fue tomada con la intención de preparar a toda la tolda roja mental, física, ideológica, moral y políticamente para ser el partido de la paz y la soberanía y para ganar la paz en el terreno de batalla que nos pongan.

«Una revolución que se ame y respete está obligada a tener un visión clara, con discurso renovado, con prácticas y acciones renovadas y preparada para triunfar en el terreno que nos toque y en el escenario que nos toque», dijo.

Aseguró que aunque los objetivos planteados fueron cumplidos, es necesario hacer una estrategia que se enmarque en los tiempos actuales, que estén enfocadas a la vanguardia política e ideológica.

«Ha llegado la hora de preparar esta fuerza política integralmente para ganar la guerra y la paz», puntualizó.

Por otro lado, insistió en que «no se puede seguir haciendo simple política (¡!) debemos organizarnos para tener las victorias aseguradas».

<http://versionfinal.com.ve/politica-dinero/presidente-maduro-declara-reorganizacion-estrategica-al-psuv/>

Gobernadores rojos en la mira del PSUV

<http://versionfinal.com.ve/politica-dinero/gobernadores-rojos-la-mira-del-psuv/>